



Redes



WENDY NATIS QUIERE LLEVAR AL ATLÉTICO SAN LUIS A LO MÁS ALTO DEL FÚTBOL MEXICANO

La defensora panameña ha jugado en clubes de Colombia y Brasil

P 13. ESTADIO

Ilustrativa



William Ruiz Díaz tenía 39 años, residía en el sector de Valle Verde en el corregimiento de Cristóbal. Fue sorprendido por unos delincuentes que ingresaron a su casa

P P14. LA ROJA

SE HAN REGISTRADO 114 HOMICIDIOS EN COLÓN

Le meten 5 tiros a un parcerero para robarle

SECH, UN DURO DEL GÉNERO URBANO, DEJÓ AL MUNDO CON LA BOCA ABIERTA

P 8. PLAY



Redes

TARDARON 33 AÑOS PARA ATRAPAR AL MONSTRUO DE LA MORGUE

P 15. LA ROJA





Ilustrativa



Cedida

¡Es un suertudo! Se ganó más \$1,220 millones en la lotería

SERVICIO INTERNACIONAL
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

TREMENDO. Un nuevo millonario tiene Estados Unidos. Este viernes, se conoció de que el premio mayor de la lotería de 1.220 millones de dólares, que se jugaba en varios estados, recayó en un solo boleto que se vendió en California.

Los números del boleto ganador de la Mega Millions, que se juega en 45 estados y que es el quinto más grande en la historia del juego-, fueron el 3, 7, 37, 49, 55 y 6.

El boleto se vendió en Sunshine Food and Gas en Cottonwood, una comunidad de unos 6.000 habitantes en el norte de California, al sur de Redding, según la cadena NBC.

Destaca que si la persona que compró el boleto vive en California podría llevarse a casa todo el dinero porque es uno de los ocho estados en el que los gobiernos estatales no gravan las ganancias de la lotería.

CANTIDAD

Otro gran premio, de \$1.128 millones, de una lotería del 26 de marzo, fue reclamado hasta el pasado lunes.

**NO SÉ SI ERES REAL
O UN SUEÑO, PERO
NO ME IMPORTA
MIENTRAS PUEDA
MIRARTE**

Te deseo un feliz domingo, disfruta con tus seres queridos y ojalá te ganes el premio grande.

Su exmujer lo encontró en medio de un charco de sangre en Veracruz

Ilustrativa



LEADIMIRO GONZÁLEZ
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

La ola de suicidios no para en nuestro país. Otra persona decidió atentar contra su vida. Ocurrió esta vez en una casa ubicada en la provincia de Veracruz, donde un hombre de 29 años, aparentemente, se pegó un tiro.

La expareja de la víctima le manifestó a la Policía Nacional (PN), que llegó la mañana del viernes a su residencia a buscar sus pertenencias cuando el hombre le rogó que no se fuera. Ella, al salir de la vivienda, escuchó de repente la detonación.

Narró que se asustó mucho y regresó para ver qué había ocurrido y lo que encontró fue una aterradora escena. En medio de la sala yacía el cuerpo de su expareja, boca abajo, sin signos vitales y en el cuarto, sobre la cama había un rifle.

Los expertos informaron que en los últimos semanas se han registrado dos suicidios por día. El 25 de diciembre, en plena Navidad, tres personas se quitaron la vida en las provincias de Colón, Coclé y Los Santos.

Los especialistas recomiendan estar atentos a cualquier cambio repentino de ánimo de sus parientes.